

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jul 5, 2024 - 08:21



*Sukabumi* - Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung, BRIPKA DEDE IRVANA S, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) di Kp. Rancabali, Rt.02 Rw.02, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini dimulai pada pukul 12.00 WIB dan berlangsung hingga selesai dengan suasana aman, lancar, dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA DEDE IRVANA S menyampaikan beberapa himbauan kepada warga Desa Kertaangsana untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut. Berikut beberapa poin penting yang disampaikan:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diimbau untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga situasi Kamtibmas di Desa Kertaangsana.
2. **Antisipasi Bencana Alam:** Warga diingatkan agar selalu siap siaga dalam mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam.
3. **Tertib Berlalu Lintas:** Warga dihimbau untuk tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm SNI dan menghindari penggunaan knalpot yang tidak sesuai spesifikasi teknis atau knalpot bising.
4. **Waspada Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Disarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
5. **Menghindari Judi Online:** Warga diingatkan untuk tidak terlibat dalam aktivitas judi online atau slot.

Kegiatan Anjangsana ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kapolsek Nyalindung menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini dan berharap kerjasama antara kepolisian dan masyarakat terus terjalin dengan baik demi terciptanya lingkungan yang aman dan kondusif.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan warga Desa Kertaangsana semakin peduli dan proaktif dalam menjaga situasi Kamtibmas, serta mampu menghadapi berbagai tantangan yang ada di wilayahnya.